

Siaran Pers
018/SP/CORSEC/WSKT/2023
Permohonan Dicabut MBBS, Waskita Batal Di-PKPU

Jakarta, 15 Maret 2023. PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kode saham: **WSKT**. PT Megah Bangun Baja Semesta (MBBS) pada tanggal 14 Maret 2023 telah resmi mencabut permohonan Penundaan Kewajiban Pembayaran Utang (PKPU) terhadap Perseroan. Dalam sidang keempat PKPU No. 38/Pdt.Sus-PKPU/2023/PN.Niaga.Jkt.Pst antara Pemohon PT Megah Bangun Baja Semesta melawan Termohon PT Waskita Karya (Persero) Tbk digelar di Pengadilan Niaga pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat dihadiri oleh kuasa hukum Pemohon dan Termohon PKPU.

Untuk agenda sidang 14 Maret 2023 kemarin adalah penyampaian bukti Pemohon dan Termohon PKPU. Dalam sidang yang dimulai pada pukul 15.30 WIB, Pemohon PKPU menyampaikan surat Permohonan Pencabutan PKPU dan Majelis Hakim menetapkan persetujuan pencabutan Permohonan PKPU tersebut.

Atas putusan itu, Senior Vice President Corporate Secretary Perseroan Ermy Puspa Yunita menyampaikan ucapan syukurnya.

“Dikarenakan PT Megah Bangun Baja Semesta sampai dengan saat ini belum menyelesaikan kewajibannya berdasarkan Surat Perjanjian Pekerjaan dan belum adanya Berita Acara Serah Terima Kedua Pekerjaan. Sehingga sampai dengan saat ini tidak terdapat tagihan terutang oleh Perseroan terhadap PT Megah Bangun Baja Semesta,” lanjut Dia.

Saat ini Perseroan sedang menerapkan *equal treatment* untuk semua pemilik utang baik pemilik kredit kerja maupun obligasi dan tengah melakukan restrukturisasi yang tertuang dalam *Master Restructuring Agreement* (MRA) sebagai salah satu strategi Perseroan untuk melakukan peninjauan ulang secara komperhensif terhadap implementasi MRA dalam rangka optimalisasi program restrukturisasi keuangan yang tengah berjalan.

Perseroan juga berkomitmen terhadap penguatan implementasi tata kelola Perusahaan (*Good Corporate Governance*) serta dengan itikad baik mematuhi dan mengikuti segala proses hukum sesuai ketentuan perundang-undangan yang berlaku serta mengedepankan bisnis yang *prudent*, transparan dan implementasi manajemen risiko yang hati-hati.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

SVP Corporate Secretary

Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya